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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

--------------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE LÍDERES------------------------------------------------------ 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 1 /Ano 2024-------------------------------------------------------- 

Data 30/01/2024--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H00/Fim 19H00 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

José Manuel Correia ----------------- 
António Fortunato ------------------- 
Leonor Marinheiro ------------------ 
Rui Prudêncio ------------------------- 
Luis Carlos Lopes --------------------- 
Jorge Santos ---------------------------  
Pedro Castelo -------------------------
Marco Branco ------------------------- 

Faltas: ---------------------------------- 
Francisco Covelo ---------------------
Carlos Filipe ---------------------------- 
-------------------------------------------- 
--------------------------------------------
--------------------------------------------
--------------------------------------------
-------------------------------------------- 

Representantes Freguesias: ------ 
João Tomaz ---------------------------- 
Gonçalo Ferreira --------------------- 
José Vale Paulos ---------------------- 
Francisco Inácio ---------------------- 
José Luís Rufino ----------------------- 
David Lopes ---------------------------- 
-------------------------------------------- 

 
Assuntos tratados: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Processos de Desagregação de Freguesias ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Celebração do 50º Aniversário do 25 de Abril 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1- O presidente da Assembleia Municipal agradeceu a presença e o trabalho na recolha e preparação da 

documentação solicitada e deu nota de que as adendas aos 3 processos de desagregação serão remetidas à 

Assembleia da República em papel e em suporte digital. ----------------------------------------------------------------------------- 

A demora na análise dos processos e a solicitação da melhoria dos processos precisamente na altura em que a 

estava anunciada a dissolução do Parlamento foi criticada por todos os presentes, mas ainda assim, foi unânime o 

entendimento de que os representantes políticos locais tudo farão para levar os processos em diante. ---------------- 

Terminado este ponto os representantes das freguesias ausentaram-se da sala e o presidente deu continuidade à 

reunião. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Para celebrar o 50º aniversário do 25 de abril, o presidente da Assembleia propôs a organização de um colóquio 

sobre a “Instalação do Poder Democrático em Torres Vedras”, com intervenções de um jovem, um cidadão nascido 

em 1974, um combatente antifascista e um historiador e todos concordaram. ------------------------------------------------ 

Nesta sequência, o presidente avançou com a sugestão do nome do professor Venerado de Matos, que foi 

consensual, e pediu contributos para os restantes nomes do painel. ------------------------------------------------------------- 

Para a partilha de uma visão antifascista foi proposto o nome de Francisco Manuel Fernandes, que foi aceite, 

ficando o nome dos restantes convidados em aberto. -------------------------------------------------------------------------------- 

Foi abordada a possibilidade de realizar este colóquio nas escolas, mas chegou-se à conclusão que, tendo em conta 

a antecedência necessária para o efeito, a Assembleia Municipal não teria condições de pedir a inclusão desta 

atividade no plano anual das escolas. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

O presidente da Assembleia ficou incumbido de verificar a melhor data e local para a realização deste evento, de 

modo a não se sobrepor a outras ações comemorativas. ----------------------------------------------------------------------------  

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presidente da Assembleia Municipal 

 

(José Manuel Correia) 


